



Shutterstock (Dieter Hawlan), New York

## Schuhplatteln

### Ein Tanz aus den Alpen

Was ist „Schuhplatteln“? Das ist ein Tanz. Er kommt aus der Alpenregion und symbolisiert Tradition und Lebensfreude. In Deutschland tanzt man ihn vor allem in Bayern. Und warum heißt er so? Er heißt so, denn die Schuhplattler springen und schlagen (platteln) ihre Hände auf die Oberschenkel und auf die Schuhe. Normalerweise tanzen nur Männer in einer Gruppe. Sie haben traditionelle Kleidung an und wollen den Frauen, aber auch dem ganzen Publikum imponieren. Heute gibt es auch Gruppen mit Schuhplattlerinnen. Auch sie haben beim Tanzen traditionelle Kleidung an. Beim Tanzen braucht man Beweglichkeit, Kraft, Kondition und Rhythmusgefühl, es ist also nicht leicht. Möchten Sie es einmal probieren? Dann schauen Sie mal, wie das geht.



123rf (michaeljayfoto), Nidderau

## Schuhplatteln

### AUFGABEN

- Welche Aussage ist richtig?
  - Den Schuhplattlertanz gibt es nur in Deutschland.
  - Bei dem Tanz bewegt man die Hände und die Beine besonders.
  - Der Tanz ist relativ einfach.
- Sehen Sie das Video auf YouTube ([https://www.youtube.com/watch?v=Dz4Mm\\_RE2to](https://www.youtube.com/watch?v=Dz4Mm_RE2to)). Wie finden Sie den Tanz, die Kleidung und die Musik? Sprechen Sie im Kurs über diesen Tanz.
- Probieren Sie es doch auch einmal selbst im Kurs. Sehen Sie das Video ([https://www.youtube.com/watch?v=\\_72Xa0\\_aeSs](https://www.youtube.com/watch?v=_72Xa0_aeSs)) und tanzen Sie mit.

.....

.....

.....

.....